

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marta Martín Llaguno, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el desabastecimiento de medicamentos en la provincia de Alicante.

Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2019

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 2 de julio el Diario Información de Alicante publicaba una noticia en la que anunciaba que en las farmacias faltaban cerca de 600 medicamentos, varios contra el cáncer y la hipertensión. Esta situación está generando verdaderos problemas a los pacientes y al sistema en su conjunto porque el afectado pide cita como desplazado con otro médico en su lugar de vacaciones, lo que multiplica el papeleo burocrático y los trastornos innecesarios que se provocan al paciente.

Aurelio Duque, presidente de la Sociedad Valenciana de Medicina Familiar y Comunitaria sostiene que *«si el medicamento está desabastecido, por mucha receta crónica que haya, se le acumulará el trabajo a otro médico. Queríamos evitar tanta burocracia, pero el desabastecimiento creciente de medicinas lo cambia todo y lo trastorna»*. En este sentido Duque lamentaba que esta situación, que iba a más, “empieza a perjudicar seriamente el avance recientemente logrado de la «interoperatividad», el sistema nacional integrado de la sanidad”. Por su parte, la presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Alicante, Fe Ballesteros, lamenta que el desabastecimiento se haya convertido en un «tema recurrente”

Ante estos hechos, se realizan las siguientes preguntas ante el Ministerio de Sanidad:

1. ¿A qué es debido este desabastecimiento de medicamentos?
2. ¿Qué medidas ha llevado a cabo el Ministerio de Sanidad para prevenirlo y evitarlo?
3. ¿Puede garantizar el Ministerio de Sanidad que este desabastecimiento no va a descalabrar el sistema de interoperatividad puesto en marcha recientemente?
4. ¿Puede garantizar el Ministerio de Sanidad que este desabastecimiento no va a colapsar periódicamente el sistema de atención primaria en zonas de veraneo como la provincia de Alicante?

5. ¿Puede garantizar el Ministerio de Sanidad que estas faltas de medicinas no pueden generar un problema de salud para los alicantinos?



Marta Martín Llaguno
Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos

C.DIP 3656 23/12/2019 17:13